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Il Roseto Opera Prima giunge nel 2024 alla ventotte-
sima edizione e pone ancora una volta al centro della 
sua proposta di contenuti la scoperta e la valorizzazio-
ne del cinema italiano con il prestigioso concorso di 
opere prime di lungometraggio. I film sono: Felicità 
di Micaela Ramazzotti, Flaminia di Michela Giraud e 
Gloria! di Margherita Vicario. La partecipazione a tutte 
le giornate del festival è gratuita.

L’Amministrazione Comunale di Roseto degli Abruzzi 
annuncia la prima edizione de “La Notte dei Miraco-
li”, un evento dedicato allo shopping che si svolgerà 
venerdì 5 luglio, dalle 21:00 in poi, in collaborazione 
con l’Associazione “Assorose” e le attività commercia-
li cittadine. 
Le vie principali di Roseto, tra cui via Nazionale, via 
Thaulero, via Latini, piazza della Libertà, saranno ani-
mate da un’atmosfera magica e coinvolgente.

Procede dopo le prime conferme dei grandi protagonisti, il countdown 
verso la 33esima edizione della Partita del Cuore 2024, tra la Nazionale 
Cantanti e la Nazionale della Politica, in programma allo stadio “Gran 
Sasso d’Italia - Italo Acconcia” a L’Aquila martedì 16 luglio, alle ore 
21.15, sotto il patrocinio del Comune di L’Aquila e in collaborazione 
con L’Aquila 1927. 
L’evento sportivo a sostegno del reparto di Pediatria dell’Ospedale San 
Salvatore de l’Aquila e dell’Ospedale Bambino Gesù di Roma.

Auguri 
Anastasia e Piero

Roseto, 28^ edizione Ope-
ra Prima Film Festival

Roseto, 5 luglio, Notte dei miracoli

Roseto, Gianluca Ginoble a L’Aquila gioca a calcio
Partita del Cuore tra Cantanti e Politici
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Roseto, Gianluca Ginoble a L’Aquila gioca a calcio

Partita del Cuore tra Cantanti e Politici
Procede dopo le prime conferme dei 
grandi protagonisti, il countdown 
verso la 33esima edizione della 
Partita del Cuore 2024, tra la Na-
zionale Cantanti e la Nazionale 
della Politica, in programma allo 
stadio “Gran Sasso d’Italia - Italo 
Acconcia” a L’Aquila martedì 16 
luglio, alle ore 21.15, sotto il patro-
cinio del Comune di L’Aquila e in 
collaborazione con L’Aquila 1927.

L’evento sportivo a sostegno del 
reparto di Pediatria dell’Ospedale 
San Salvatore de l’Aquila e dell’O-
spedale Bambino Gesù di Roma.

Tanti i nomi eccellenti hanno già 
confermato la loro presenza fra le 
fila della Nazionale Cantanti e fra 
quella della Nazionale della Politi-

ca, rigorosamente bipartisan. 
Tra questi citiamo Enrico Ruggeri, 
Raoul Bova, Il Tre, Rkomi, Gianlu-
ca Ginoble, Leo Gassmann, Matteo 
Renzi, Marco Furfaro, nna Ascani, 

Francesco Lollobrigida, Luigi D’E-
ramo, Francesco Boccia, Lorenzo 
Fontana, Jacopo Morrone.
Presentatrice dell’evento Eleonora 
Daniele.

Roseto, dal 1 luglio pagamento delle pensioni

Poste Italiane comunica che in tutti i 93 uffici postali della provincia di Teramo le pensioni di 
luglio saranno in pagamento a partire dal prossimo lunedì, primo giorno del mese.
Sempre da lunedì, le pensioni di luglio saranno disponibili anche per i titolari di un Libretto di 
Risparmio, di un Conto BancoPosta o di una Postepay Evolution che abbiano scelto l’accre-
dito. I possessori di Carta di Debito associate a conti/libretti o di Postepay Evolution, quindi, 
potranno prelevare in contanti dai 54 ATM Postamat del territorio, senza recarsi allo sportello.
Poste Italiane ricorda che i pensionati che hanno ricevuto almeno un accredito di una pensione 
Inps o che hanno presentato una richiesta di accredito presso Poste Italiane sul Libretto Smart 
possono richiedere l’offerta “Supersmart Pensione 364 giorni” attraverso la quale, sulle somme 
accantonate per l’intero periodo dell’offerta, si ottiene a scadenza un tasso di interesse annuo 
lordo del 3,50%. L’offerta è attivabile in tutti i 93 uffici postali della provincia di Teramo, dal 
sito poste.it e dall’app BancoPosta. Inoltre, i titolari di Carta Libretto e Carte di Debito associa-
te a conti con accredito della pensione, potranno usufruire gratuitamente di una assicurazione 
che consente un risarcimento fino a 700 euro all’anno sui furti di contante subiti nelle due ore 
successive al prelievo effettuato sia dagli sportelli postali sia dagli ATM Postamat.
Per evitare assembramenti e tempi di attesa superiori alla media, Poste Italiane consiglia a tutti 
i pensionati, ove possibile, di recarsi a ritirare la pensione in tarda mattinata o durante le ore 
pomeridiane privilegiando i giorni successivi ai primi.

Anno 13 - N°31 
30 giugno 2024
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Roseto, 22^ edizione Premio saggistica, giuria 
a lavoro per la premiazione del 28 settembre

www.radioadriatico.altervista.com

La giuria tecnica è al lavoro per 
valutare e selezionare le opere 
vincitrici e quelle finaliste della 
22^ edizione del Premio di Sag-
gistica “Città della Rose”, voluto 
dall’Amministrazione Comuna-
le di Roseto degli Abruzzi.

Sono più di 45 i testi pervenuti 
all’attenzione dei giurati del con-
corso internazionale riservato ad 
opere di autori italiani e stranie-
ri volte a illustrare la condizio-
ne dell’uomo contemporaneo 
così come si riflette in diverse 
discipline (letteratura, religione, 
scienze umane e sociali ecc..).

Confermate, anche quest’anno, 
le tre sezioni del Premio (coordi-
nato dal Segretario Organizzati-
vo Daniele Cavicchia).

La prima riservata agli Autori 
italiani, la seconda agli Autori 
stranieri (dedicato a Gabriella 
Lasca) e una terza  incentrata 
sulle tematiche giovanili (inti-
tolata a Micol Cavicchia) per la 
quale, a differenza delle altre, 
non sarà preannunciato il nome 
del vincitore ma sarà individuata 
una rosa di tre finalisti.

Novità nella composizione del-
la Giuria tecnica, guidata anche 
quest’anno da Renato Minore, 
che è stata arricchita dalla pre-
senza di due nomi illustri del 
panorama culturale italiano: Ro-
berto Battiston, ex Presidente 
dell’Agenzia Spaziale Italiana 
e vincitore lo scorso anno della 
sezione dedicata alle Tematiche 
Giovanili e Aldo Cazzullo, gior-

nalista, editorialista de Il Corrie-
re della Sera e autore di diversi 
libri sulla politica, sulla storia, 
sulla società e sullo sport.

La premiazione del “Città del-
le Rose” avverrà il prossimo 28 
settembre nel corso di una ceri-
monia che si svolgerà presso la 
Villa Comunale di Roseto degli 
Abruzzi. 

In quella occasione, oltre a pre-
miare i vincitori delle sezioni de-
dicate agli Autori italiani e agli 
Autori stranieri, si svolgerà la 
votazione (da parte di una giu-
ria composta da studenti e utenti 
della Civica Biblioteca) per pro-
clamare, tra la rosa dei tre finali-
sti, il vincitore della sezione Te-
matiche Giovanili.

Anno 13 - N° 31
30 giugno 2028
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durante le tre serate del festival, a 
partire dalle ore 21, concorreran-
no, inoltre, al premio finale Roseto 
Opera Prima, decretato da una giu-
ria composta da tre membri della 
redazione della rivista specializzata 
“Best Movie” e assegnato nel cor-
so della cerimonia di premiazione 
prevista per la giornata di sabato 13 
luglio. 
I film sono: Felicità di Micaela Ra-
mazzotti, Flaminia di Michela Gi-
raud e Gloria! di Margherita Vica-
rio.
La partecipazione a tutte le giornate 
del festival è gratuita.

Un evento, quello del Roseto Ope-
ra Prima, che guarda in prospettiva, 
che crede nella forza comunicativa 
della fruizione collettiva ed il cui 
obiettivo costitutivo si determina 
nella connessione fra il presente e i 
cineasti del futuro.

PROIEZIONE DEI FILM
fuori e in concorso

Domenica 30 giugno
Montepagano ► Piazza del Muni-
cipio:
Ore 21:00 – 23:30: 
Evento di apertura della XVIII Edi-

Roseto, 28^ edizione Opera Prima Film Festival
Il Roseto Opera Prima giunge nel 
2024 alla ventottesima edizione e 
pone ancora una volta al centro del-
la sua proposta di contenuti la sco-
perta e la valorizzazione del cinema 
italiano con il prestigioso concorso 
di opere prime di lungometraggio.
L’edizione numero 28 sarà antici-
pata il 30 giugno alle ore 21:00 da 
un evento speciale, presso la Piaz-
za del Municipio di Montepagano, 
con la proiezione del film campione 
d’incassi C’è ancora domani di Pa-
ola Cortellesi. L’apertura e le quat-
tro giornate di Festival, che avran-
no luogo dal 10 al 13 luglio nella 
Villa comunale di Roseto e presso 
lo stabilimento Bollamare sul Lun-
gomare Celommi, sono organizzate 
e promosse dall’associazione Sul-
monacinema Aps in collaborazione 
con Meta Aps e con il contributo 
e la collaborazione del Comune 
di Roseto degli Abruzzi. Il nucleo 
attorno al quale ruota l’evento è la 
valorizzazione e promozione dei 
migliori talenti esordienti del ci-
nema nazionale. Un fil rouge che 
quest’anno si sostanzia mediante la 
scelta di tre esordi di registe don-
ne. “Una scelta che non vuole as-
secondare una tendenza modaiola 
o di contingenza rispetto a un mo-
mento storico in cui il tema è parti-
colarmente e, giustamente, sentito. 
Piuttosto siamo stati guidati da un 
presupposto qualitativo che ci ha 
permesso di fondare la scelta su 
una base meritocratica. D’altronde, 
come ha ben detto Paolo Sorrentino 
durante la presentazione del suo ul-
timo film Parthenope, l’epica con-
temporanea non può prescindere 
dalla centralità narrativa del punto 
di vista femminile”, dichiara il di-
rettore artistico del concorso Carlo 
Liberatore. Le opere selezionate 
che verranno proiettate al pubblico 

zione.
► Proiezione del film fuori con-
corso C’è ancora domani di Paola 
Cortellesi.

Mercoledì 10 luglio
Roseto degli Abruzzi ► Villa Co-
munale: 
Ore 21:45 – 23:45: 
Proiezione del film in concorso Fe-
licità di Micaela Ramazzotti.

Giovedì 11 luglio
Roseto degli Abruzzi ► Villa Co-
munale: 
Ore 21:45– 23:45: 
Proiezione del film in concorso Fla-
minia di Michela Giraud.

Venerdì 12 luglio
Roseto degli Abruzzi ► Villa Co-
munale:
Ore 21:45 – 23:45: 
Proiezione del film in concorso 
Gloria! di Margherita Vicario.

Sabato 13 luglio
Roseto degli Abruzzi ► Villa Co-
munale: 
Ore 21:15 – 23:15: 
Premiazione della XXVIII edizione 
del Roseto Opera Prima.

Anno 13 - N°31 
30 giugno 2024



7

Cronaca RosetoCronaca Roseto

www.radioadriatico.altervista.com

Roseto, Renzo Ruggieri in tour in Austria a Slovenia

Anno 13 - N° 31
30 giugno 2028

Dal 26 maggio al 2 giugno 2024, il 
Maestro Renzo Ruggieri ha intra-
preso un tour internazionale in Au-
stria e Slovenia, partecipando come 
concertista, giurato nel concorso 
internazionale e docente nelle ma-
ster class in due dei più importanti 
festival di fisarmonica di questi pa-
esi: il LIPA Festival a Leibnitz (Au-
stria) e il Pannoni Accordion Festi-
val a Murska Sobota (Slovenia).

Di particolare interesse è stata la 
conferenza “Jazz Accordion Today” 
al LIPA Festival, durante la quale 
il Maestro Ruggieri ha illustrato 
le ultime novità sulla fisarmonica 
jazz, disciplina che insegna presso 
il Conservatorio Gaetano Braga di 
Teramo, dove è titolare del primo 
Diploma Accademico al mondo per 
questa specialità. 
I concerti si sono tenuti nella “Carl 

Rotky Saal” di Leibnitz e al “Park 
Theater” di Murska Sobota.

Un sentito ringraziamento va al 
Maestro Zan Trobas, direttore arti-
stico del LIPA Festival, a Matej Za-
vec, direttore artistico del Pannoni 
Accordion Festival, e all’azienda 
BUGARI Accordions per il loro 
prezioso contributo all’organizza-
zione del tour.



8

Cronaca RosetoCronaca Roseto

www.radioadriatico.altervista.com

Roseto, 5 luglio, Notte dei miracoli
L’Amministrazione Comunale di 
Roseto degli Abruzzi annuncia la 
prima edizione de “La Notte dei 
Miracoli”, un evento dedicato allo 
shopping che si svolgerà venerdì 5 
luglio, dalle 21:00 in poi, in colla-
borazione con l’Associazione “As-
sorose” e le attività commerciali 
cittadine. 

Le vie principali della Città del-
le Rose, tra cui via Nazionale, via 
Thaulero, via Latini, piazza della 
Libertà, saranno animate da un’at-
mosfera magica e coinvolgente.

Il programma prevede il coinvol-
gimento delle attività commerciali 
che parteciperanno all’evento of-
frendo sconti speciali; 
una occasione per cittadini e turisti 
per fare acquisti vantaggiosi.

Ampio spazio sarà dedicato all’e-

nogastronomia locale con le preli-
batezze del territorio che saranno a 
disposizione di tutti grazie al coin-
volgimento delle attività di ristora-
zione di Roseto: 
dai tradizionali arrosticini ai dolci 
più golosi, con la possibilità di gu-
stare una grande varietà sapori che 

riflettono la tradizione gastronomi-
ca provinciale e regionale.

La musica e la performance di ar-
tisti di strada coinvolgeranno i pre-
senti e allieteranno i momenti dedi-
cati allo shopping.

Anno 13 - N°31 
30 giugno 2024

Roseto, Salpa rassicura delegazione comunale 
su emissioni odorigene

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes, accompagnato dall’Assessore Annalisa D’Elpidio 
e dalla Consigliera Comunale Rosaria Ciancaione, mercoledì scorso ha incontrato il dottor Lorenzo 
Cerretani, Amministratore Delegato della Salpa Scarl, e i responsabili dell’Azienda, per affrontare il 
tema delle emissioni odorigene nell’impianto produttivo rosetano.

L’incontro, richiesto dalla Consigliera Ciancaione a seguito di alcune segnalazioni a lei pervenute da 
parte dei cittadini, si è svolto nella sede produttiva Salpa di Roseto ed è stato caratterizzato da un clima 
di cordialità e collaborazione.

Cerretani ha rassicurato la delegazione nominata dal Consiglio Comunale che le emissioni odorigene 
prodotte alla Salpa sono monitorate a cadenza bimensile da un ente terzo accreditato e che, dai risultati 
pervenuti nell’ultimo anno, non sono mai state riscontrate anomalie o sforamenti dei parametri di leg-
ge. Anche gli ultimi dati, ha sottolineato l’Azienda, sono tutti nella norma e in linea con le precedenti 
rilevazioni.
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Roseto, “Spazio Civico” replica 
a Francesco Di Giuseppe

Riceviamo in redazione, e pubbli-
chiamo una nota stampa a firma 
dei dirigenti del gruppo di “Spazio 
Civico” di Roseto degli Abruzzi 
dove rivolti insieme al Consigliere 
comunale Francesco Di Giuseppe 
scrivono: “La smetta di attaccare la 
Presidente Recchiuti e pensi a fare 
un’opposizione seria”.

Qui di seguito riportiamo in conte-
nuto della nota.
“Ancora una volta siamo costretti 
ad assistere a una reazione violenta 
e scomposta da parte del Capogrup-
po di Fratelli d’Italia in Consiglio 
Comunale, Francesco Di Giusep-
pe, che dimostra il suo consueto 
nervosismo e l’ormai conclamata 
incapacità a restare all’interno del 
perimetro di un corretto confronto/
scontro politico dentro e fuori l’As-
sise comunale.

In fondo sarebbe bastato che dices-
se nella sua risposta perché conti-

nua a citare il Duce per rivolgersi 
ai suoi colleghi in Assise, cosa che 
aveva già fatto in passato e che 
sembra apprezzare molto, stante 
anche la sua nota formazione po-
litica e malgrado la netta presa di 
distanza presa dai vertici nazionali 
del suo partito. Invece come al soli-
to ha preferito avventurarsi su di un 
terreno impervio, fatto di mezze ac-
cuse e altra retorica da “ventennio”, 
perpetrando il solito cliché, banale 
e scontato, che sfoggia ormai da di-
versi Consigli Comunali e che non 
fa più presa su nessuno.

Comprendiamo bene il suo nervo-
sismo, lui che già si vedeva su ben 
altri scranni, a battagliare in Par-
lamento, a Bruxelles o almeno a 
Palazzo dell’Emiciclo, ma si deve 
accontentate al momento di Palaz-
zo di Città in attesa che le prossime 
elezioni dicano se il suo modo di 
fare opposizione sarà vincente o lo 
porterà all’ennesima, cocente delu-

sione elettorale.
Al momento infatti i cittadini ro-
setani ricordano il Consigliere Di 
Giuseppe più per le sue citazioni di 
Mussolini, per quelle del favolista 
di Hans Christian Andersen e per 
il sapiente utilizzo di photoshop e 
di programmi di montaggio video 
che per il suo contributo serio e 
fattivo all’attività politica rosetana 
che finora si è limitata ai soli ricorsi 
al TAR assieme ai suoi ex nemici 
giurati, oggi alleati, “ginobliani” lo 
invitiamo quindi a lasciar stare que-
sto “modus operandi” ed a concen-
trarsi maggiormente sugli interessi 
dei rosetani visto che certi treni a 
cui ambiva sono oramai passati! 

Lo attendiamo in futuro al confron-
to su tematiche serie, che interes-
sano realmente il nostro territorio, 
abbandonando le sterili e puerili 
polemiche da bar che invece hanno 
finora contraddistinto il suo modo 
di fare opposizione”.

Anno 13 - N° 31
30 giugno 2028
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Roseto, concluso il Festival della gentilezza
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Si è conclusa  la prima edizione 
del Festival della Gentilezza, che 
si è svolta a Roseto degli Abruzzi 
dal 21 al 23 giugno. Tre giorni di 
eventi, incontri e attività all’inse-
gna della gentilezza e del benessere 
psicofisico, che hanno richiamato 
oltre 1000 presenze.
Il Festival ha avuto come obiettivo 
quello di diffondere la cultura della 

gentilezza come valore fondamen-
tale per il vivere insieme e per la 
costruzione di una comunità più 
coesa e solidale.
Il programma del Festival è stato 
ricco e variegato, con proposte per 
tutti i gusti ed età.
Tra gli eventi più apprezzati, gli in-
contri con esperti di benessere, le 
sessioni di yoga e meditazione, i

laboratori creativi e gli spettacoli 
serali.
Ospite d’eccezione della serata fi-
nale è stato il cantante Gianluca 
Ginoble, del trio Il Volo, che il Mo-
vimento Italia Gentile ha nominato 
Ambasciatore della Gentilezza alla 
presenza del sindaco della città.
Ginoble ha emozionato il pubblico 
con la sua sua sensibilità, sottoline-
ando l’importanza della gentilezza 
come strumento per costruire un 
mondo migliore e dialogando con 
Daniel Lumera
fondatore del MIG a citato anche i 
valori capaci di modificare il DNA 
: gratitudine, perdono, ottimismo e 
felicità.

Il Festival della Gentilezza ha di-
mostrato che Roseto degli Abruzzi 
è una città che ha a cuore il benes-
sere dei suoi cittadini e che vuole 
promuovere i valori della gentilez-
za e del rispetto reciproco.

Anno 13 - N°31 
30 giugno 2024

Roseto, domenica 30 giugno iniziative della Polizia
nei pressi della Pineta centrale

La Questura di Teramo, con il concorso delle “Specialità’’ della Polizia di Stato, anche 
sulla base di indicazioni del Dipartimento della Pubblica Sicurezza organizzerà, indica-
tivamente una domenica ogni mese, in luoghi che verranno di volta in volta individuati, 
delle iniziative “di prossimità”, al fine di illustrare le diverse attività quotidianamente 
svolte dalla Polizia di Stato al servizio della cittadinanza.
Per il corrente mese di giugno incontro illustrativo si svolgerà in Roseto degli Abruz-
zi nei pressi della Pineta della Stazione, domenica, 30 giugno 2024, a partire dalle ore 
09:00.
Nell’occasione, personale della Polizia di Stato in forza al Posto Polizia Ferroviaria di 
Giulianova (TE), allestirà un banchetto informativo in cui verrà affrontato il tema della 
sicurezza in ambito ferroviario e a bordo dei treni, con proiezioni di video sul tema. 
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Roseto, proposte PD per la sicurezza della città
Riceviamo e pubblichiamo un co-
municato stampa a firma del Par-
tito Democratico di Roseto degli 
Abruzzi dove si parla di sicurezza 
urbana e di proposte concrete.
Di seguito il testo della nota: “Il 
Partito Democratico di Roseto de-
gli Abruzzi esprime profonda pre-
occupazione per il crescente senso 
di insicurezza che affligge la nostra 
città. 
Dopo anni di tranquillità, assistia-
mo con disappunto al ritorno di 
episodi di violenza e disordine, spe-
cialmente nelle ore notturne.
Gruppi di giovani che si lasciano 
andare a comportamenti incivili, 
risse che turbano la quiete pubblica, 
aree urbane immerse nell’oscurità e 
prive di sorveglianza, come la zona 
del pontile, sono diventate scene 
troppo comuni e segnali di un ma-
lessere che non può essere ignorato.
Da tre anni a questa parte, l’attua-
le amministrazione comunale ha 
dimostrato una sostanziale inerzia, 
limitandosi a proclami vuoti e pro-

messe di interventi futuri. È tempo 
di ricordare che, durante il nostro 
mandato, abbiamo implementato 
un sistema di videosorveglianza 
che, se utilizzato correttamente, po-
trebbe rappresentare uno strumento 
efficace per la prevenzione e la si-
curezza dei cittadini.
È inaccettabile che figure di spicco 
come Pavone e Marcone, oggi al 
governo della città con l’ammini-
strazione Nugnes, abbiano votato 
contro la realizzazione del nuovo 

commissariato di Polizia, dimo-
strando così che la sicurezza non 
rientra tra le loro priorità.
Il Partito Democratico si impegna 
a riportare la questione della sicu-
rezza al centro dell’agenda politica, 
con azioni concrete e non solo pa-
role. È nostro dovere garantire che 
ogni angolo della nostra città sia si-
curo e vivibile, per il bene di tutti i 
residenti e dei visitatori.
In aggiunta, riteniamo che la si-
curezza sia una problematica non 
rinviabile; pertanto, la promozione 
a tenenza della locale stazione dei 
Carabinieri è un passo urgente e ne-
cessario.
Proponiamo inoltre l’utilizzo dei 
locali del Prust Monti, attualmen-
te inutilizzati e situati di fronte alla 
attuale piccola caserma, come sede 
aggiuntiva e provvisoria per i Ca-
rabinieri.
Questa soluzione temporanea per-
metterebbe di migliorare l’efficien-
za e la capacità di intervento in at-
tesa
della costruzione di una nuova ca-
serma, un progetto che richiederà 
anni per essere completato.
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Roseto, approvate nuove tariffe TARI

“La nostra Amministrazione è riu-
scita a contenere gli aumenti della 
Tari, limitandoli a quelli inevitabili 
e imposti dall’Istat e dall’inflazio-
ne e allo stesso tempo è riuscita a 
diminuire le tariffe per alcune cate-
gorie”, con queste parole il Sinda-
co Mario Nugnes e l’Assessore al 
Bilancio Zaira Sottanelli commen-
tano l’approvazione del Piano Eco-
nomico Finanziario e delle Tariffe 
della Tassa dei rifiuti di Roseto de-
gli Abruzzi, avvenuta nel corso del 
Consiglio Comunale di venerdì 28 
giugno.
“Come sempre, abbiamo posto 
grande attenzione alle famiglie e 
abbiamo riservato, al contempo, 
un occhio di riguardo nei confronti 
delle attività che avevano ricevuto 
i maggiori aumenti nel passato. Per 
qualcuno, infatti, le tariffe risultano 
persino diminuite rispetto allo scor-
so anno – affermano il Sindaco Nu-
gnes e l’Assessore Sottanelli - L’e-
laborazione del Piano Economico e 
Finanziario rappresenta un proces-
so complesso e, di conseguenza, lo 
è anche quello relativo alle tariffe 

della Tassa dei rifiuti. Nonostante 
questa complessità, come sottoline-
ato da tutta la Giunta e dai Consi-
glieri di Maggioranza in Consiglio, 
il lavoro che stiamo portando avan-
ti mira a migliorare il servizio di 
raccolta e di smaltimento dei rifiuti 
e, allo stesso tempo, a rendere più 
efficienti altri servizi fondamentali. 
Tra quelli che siamo già riusciti ad 
implementare, ci piace ricordare: 
una più capillare e ponderata atti-
vità di spazzamento delle strade, 
una maggiore attenzione alla puli-
zia delle spiagge, gli interventi per 
la disostruzione dei tombini. Senza 
dimenticare la riapertura del Centro 
di Raccolta all’Autoporto, rimasto 
chiuso per diversi anni, e la prossi-
ma installazione delle isole ecolo-
giche. Certamente avremmo voluto 
fare di più sul fronte dei servizi, 
fondamentali in una città turistica 
come Roseto, ma purtroppo siamo 
vincolati da un contratto con il ge-
store pensato, studiato e appaltato 
dalla precedente amministrazione e 
che non ci lascia sufficienti spazi di 
manovra”.

“Ad accompagnare la crescita dei 
servizi c’è la massima attenzione 
nei confronti della Raccolta Diffe-
renziata che è il vero cardine su cui 
poter agire per far sì che, in futu-
ro, si possa scegliere tra una dimi-
nuzione della Tari o, mantenendo 
invariata la stessa, una crescita del-
le attività legate al decoro cittadi-
no – conclude il Sindaco Nugnes 
– Infine, un pensiero per la mino-
ranza che preferisce usare i social 
e la stampa per attaccare sulla Tari 
ma, quando si trova in Consiglio, 
organo deputato al confronto de-
mocratico cittadino, preferisce evi-
tare l’argomento (forse per timore 
di essere smentita o forse perché 
incapace di affrontare questi temi) 
parlando invece di immigrazione, 
di turismo, di sicurezza. Argomenti 
di certo importanti ma che non era-
no al centro dell’Assise Civica del 
28 giugno. Per quel che riguarda la 
documentazione, essa è stata messa 
a disposizione di tutti i consiglieri 
già nella mattina del 24 giugno, non 
è quindi vero che è stato dato poco 
tempo per studiare le carte”.
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www.radioadriatico.altervista.com

Teramo, riqualificazione stazione ferroviaria

Lunedì 1° luglio, alle ore 17:00, al 
Parco della Scienza, i rappresentanti 
di Rete Ferroviaria Italiana (società 
capofila del Polo Infrastrutture del 
Gruppo FS Italiane) e dell’Ammini-
strazione comunale incontreranno 
i cittadini per l’apertura della fase 
partecipativa relativa al progetto di 
riqualificazione della stazione fer-
roviaria. 

Incontro che servirà per comuni-
care lo stato di avanzamento della 
procedura, dopo l’affidamento dei 
lavori e nelle more della redazio-
ne del progetto esecutivo da parte 
dell’aggiudicatario, e per raccoglie-
re suggerimenti e proposte sulla ri-
generazione urbana dell’area della 
stazione, compatibilmente con la 
fase progettuale, in un confronto 
aperto con residenti e stakeholder.
Il progetto, che cambierà il volto di 

un’area strategica della città e che 
vede un investimento economico 
di 23 milioni di fondi PNRR, oltre 
a un contributo del Comune, pre-
vede come principali interventi  il 
riassetto del piano del ferro con 
l’arretramento del fascio binari e 
la revisione del Piano Regolatore 
Generale di stazione, nuovi mar-
ciapiedi, nuove pensiline, l’accesso 
su entrambi i fronti urbani della 
stazione, il restyling del fabbricato 
viaggiatori esistente, con interventi 
di miglioramento sismico, ed una 
rifunzionalizzazione complessiva 
delle aree esterne. 

La nuova configurazione della sta-
zione permetterà, in particolare, di 
realizzare una nuova piazza di ricu-
citura del tessuto urbano, con la ri-
organizzazione e la ridistribuzione 
dei servizi e dei percorsi di accessi-

bilità pedonale, ciclabile e veicolare. 
Interventi che andranno a miglio-
rare le condizioni di vivibilità, si-
curezza ed integrazione modale e 
ad incentivare  gli spostamenti sul 
territorio con mezzi pubblici e mo-
bilità attiva, anche in chiave di so-
stenibilità ambientale.

“Quello di lunedì prossimo rappre-
senterà un passaggio importante 
che ci consentirà di confrontarci 
con  la città e recepire le osservazio-
ni dei cittadini – sottolinea il primo 
cittadino Gianguido D’Alberto – che 
poi saranno valutate insieme ad RFI 
con l’obiettivo di riconsegnare alla 
città, al termine dei lavori, non solo 
una stazione moderna e sempre più 
funzionale ma anche un’area da vi-
vere grazie alla nuova piazza urbana 
e alle relative interconnessioni”.
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Sentimenti di cordoglio, ma anche 
di gratitudine, alla famiglia per il 
nobile assenso alla donazione degli 
organi, quelli espressi dal diretto-
re generale Maurizio Di Giosia, a 
nome di tutta l’azienda sanitaria, in 
relazione alla scomparsa dell’ope-
ratrice socio sanitaria deceduta per 
embolia polmonare massiva. 

“Un ringraziamento speciale va ai 
familiari che, in un momento di 
grandissimo dolore, hanno saputo 
con il loro gesto ridare vita ai pa-
zienti che attendono con speranza 
il ritorno alla vita attraverso il tra-
pianto”, dichiara Di Giosia, “La 
famiglia, dando prova di grande 
generosità e andando oltre l’im-
menso dolore, ha acconsentito alla 
donazione di organi e ridato così 
speranza a cinque dei quasi 8mila 
pazienti in lista d’attesa per trapian-
to in Italia. 

Teramo, donazione di organi, cordoglio 
per scomparsa operatrice sanitaria

Una sensibilità in linea con le doti 
della nostra operatrice socio sa-
nitaria, molto  apprezzata da tutti 
all’interno dell’azienda e anche dai 
pazienti stessi”. 

L’operatrice, peraltro, aveva inizia-
to anche un percorso universitario: 
era iscritta al primo anno del cor-
so di laurea in Scienze infermieri-
stiche dell’Università dell’Aquila, 
nella sede distaccata di Teramo.

La donazione multiorgano, la quar-
ta dall’inizio dell’anno alla Asl 
di Teramo, è avvenuta l’altroieri  
all’ospedale di Sant’Omero.

A conclusione delle procedure il 
personale sanitario del presidio vi-
bratiano ha iniziato il prelievo mul-
tiorgano.  

www.radioadriatico.altervista.com

La complessa macchina organizza-
tiva del processo donativo si è così 
messa in moto in seguito alla vo-
lontà dei familiari ed attraverso il 
lavoro della rete locale, regionale e 
nazionale si è giunti alla donazione 
di cuore, reni, fegato e cornee. 

Gli organi sono stati trapiantati nel-
le prossime ore in Sicilia, Toscana, 
Emilia-Romagna, Lazio ed Abruz-
zo.

“Il lavoro della rete trapianti in Ita-
lia è un modello organizzativo com-
plesso con modalità formalizzate e 
coordinate tra tutti i professionisti e 
le strutture che operano sul territo-
rio, in tale contesto il personale del 
presidio ospedaliero di Sant’Ome-
ro ha lavorato in rete e senza sosta 
con grande impegno e anche a loro 
va il mio ringraziamento” conclude 
il direttore generale.
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Teramo, 3 luglio, seduta Consiglio Comunale

Il Presidente del consiglio comuna-
le di Teramo Alberto Melarangelo, 
ha convocato la prossima seduta 
dell’assise, per mercoledì 3 luglio 
alle ore 15:30, al Parco della Scien-
za; la seconda convocazione è fissa-
ta per il giorno lunedì 8 luglio alle 
ore 10:30.

Gli argomenti all’ordine del giorno:
- subentro ai Consiglieri Comuna-
li Cordone G, Di Marcantonio M, 
Tullii M.- Esame delle condizioni 
di ineleggibilità e incompatibilità 

dei Consiglieri subentranti Sig.Ri 
Contrisciani L, Maranella M, e sur-
roga Di Giandomenico V.
- sostituzione componenti Commis-
sioni Consiliari Permanenti;
- sostituzione Componenti Com-
missioni Speciali;
- modifica al Prg Per la retroces-
sione di terreni edificabili, ai sensi 
dell’art. 33 Della L.R. N. 18/1983 
come odificata dalla L.R. N. 29 Del 
13/10/2020, e Art 100 comma 2) 
della nuova L.U.R. N. 58/2023
- trasposizione scarpate in attuazio-

ne dell’articolo n. 20 delle NTA del 
PAI;
- approvazione ai sensi dell’art. 
14 Dpr 380/2001 permesso di co-
struire in deroga per il cambio di 
destinazione d’uso di un locale da 
industriale a locale ricreativo. Dit-
ta: Italconfidi Società Consortile di 
Garanzia Collettiva Fidi S.P.A.. 

La seduta si svolgerà in presenza ed 
aperta al pubblico e sarà trasmessa 
via streaming.
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cleo PEF di Teramo, il Tenente Vin-
cenzo Scarpone, Comandante della 
Sezione Operativa Volante della 
Compagnia di Giulianova. 
Hanno partecipato, inoltre, il Tenen-
te di Vascello Alessio Fiorentino, 
Comandante della Guardia Costiera 
di Giulianova, il Prefetto di Teramo 
Fabrizio Stelo ed il Vicario Alberto 
Di Gaetano,  il Questore di Teramo 
Carmine Soriente, il Comandante 
Provinciale dei Carabinieri di Tera-
mo Colonnello Pasquale Saccone, 
il Vescovo di Teramo-Atri Monsi-
gnor Lorenzo Leuzzi, il cappellano 
militare don Antonio Zimbone. 

Giulianova, festa 250esimo Guardia di Finanza

La Guardia di Finanza di Teramo 
ha scelto la città di Giulianova per 
festeggia il 250esimo della fon-
dazione del Corpo nel suggestivo 
scenario del porto. Presenti alla ce-
rimonia il Sindaco Jwan Costantini 
ed i vertici militari, civili e religiosi 
della Provincia.

Una cerimonia sentita e molto par-
tecipata, quella di mercoledì 26 giu-
gno di sera, alle 19, che si è tenuta 
sulla banchina di riva del porto per 
celebrare il 250esimo anniversario 
della fondazione del Corpo Guardia 
di Finanza.
L’evento ha avuto momenti toccan-
ti ed ha efficacemente sottolineato 
la delicatezza delle mansioni, l’im-
pegno profuso  ed i risultati ottenu-
ti  sul territorio dagli uomini delle 
Fiamme Gialle Erano presenti, per 
la GdF, il Comandante Provincia-
le di Teramo Colonnello Fabrizio 
Chirico, il Comandante della Com-
pagnia di Giulianova Capitano Do-
menico Massimiliano Cerra,  il Ca-
pitano Aniello Iovino, Comandante 
della Sezione Tutela Finanza Pub-
blica del Nucleo PEF di Teramo, 
il Tenente Colonnello  Alessandro 
Giacovelli, Comandante del Nu-

Tra le autorità civili, il Sindaco di 
Giulianova Jwan Costantini, il Pre-
sidente della Provincia Camillo D’ 
Angelo, il consigliere comunale Pa-
olo Bonaduce, numerosi sindaci del 
teramano, i vertici dell’ Ente Porto.
Il Sindaco Costantini ha ringraziato 
la Guardia di Finanza di Teramo per 
aver premiato Giulianova ed il suo 
porto facendo sì che fossero loro ad 
ospitare i festeggiamenti per un an-
niversario prestigioso, punto fermo 
di una storia decennale costellata di 
straordinari risultati e segnato dal 
quotidiano impegno a tutela della 
legalità.
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Settimana intensa per il personale 
di Polizia Penitenziaria del carcere 
di Teramo, impegnato in più ope-
razioni finalizzare al contrasto di 
introduzione ed uso di telefoni cel-
lulari e droga al Castrogno. Come 
spiega Giuseppe Pallini, segretario 
provinciale del Sindacato Autono-
mo Polizia Penitenziaria, “in questa 
settimana, in distinte operazioni, la 
Polizia Penitenziaria di Teramo ha 
rinvenuto 5 smartphone,12 grammi 
di hascisc e 1 grammo di cocaina. 
Gli autori sono stati deferiti all’Au-
torità giudiziaria. 
Il SAPPE si compiace con il per-
sonale e chiede che siano proposti 
per il riconoscimento premiale”. Il 
sindacalista sottolinea le criticità 
operative del personale di Polizia in 
relazione alla alta concentrazione 
di detenuti psichiatrici e tossicodi-
pendenti: “Dai dati in nostro pos-
sesso sappiamo che quasi il 30% 
delle persone, italiane e straniere, 
detenute in Italia, ossia uno su tre, 
ha problemi di droga. Per chiarez-
za va ricordato che le persone tos-
sicodipendenti o alcoldipendenti 
all’interno delle carceri sono pre-
senti per aver commesso vari tipi 
di reati e non per la condizione di 
tossicodipendenza.La loro presenza 
comporta da sempre notevoli pro-
blemi sia per la gestione di queste 
persone all’interno di un ambiente 
di per se cosi problematico, sia per 
la complessità che la cura di tale 
stato di malattia comporta. Non vi 
è dubbio che chi è affetto da tale 
condizione patologica debba e pos-
sa trovare opportune cure al di fuori 
del carcere e che esistano da tempo 
dispositivi di legge che permettono 
di poter realizzare tale intervento”. 

Il Segretario Generale SAPPE Do-

 Teramo sequestrati telefonini in carcere
lenti e noncuranti delle più basiche 
regole di civiltà. È indispensabile 
quindi investire sulla formazione 
del personale nonché sulle dotazio-
ni individuali e di reparto, affinché 
la Polizia Penitenziaria sia messa 
nelle migliori condizioni per poter 
assicurare allo Stato quello che for-
se è il più importante compito isti-
tuzionale affidatogli, cioè garantire 
l’ordine all’interno degli istituti di 
prevenzione e di pena, tutelandone 
la sicurezza, a tutto beneficio della 
collettività libera”.

Il leader nazionale del primo Sin-
dacato del Corpo informa che è in 
corso di organizzazione territoriale 
“un Nucleo di poliziotti penitenzia-
ri specializzati ed esperti nell’uti-
lizzo e nella gestione dei droni sia 
in ottica preventiva che dissuasiva 
dei fenomeni di violazione degli 
spazi penitenziari o di introduzio-
ne di materiale illecito di qualsiasi 
natura. Per altro, i droni si prestano 
bene alla ricognizione delle aree vi-
cine ad un carcere e possono fornire 
valido aiuto: pensiamo, ad esem-
pio, in caso di evasione giacché 
consentono velocemente di rilevare 
e monitorare ampi spazi senza es-
sere visti. Ovviamente al drone si 
devono accompagnare strumenti 
di ultima generazione, ad esempio 
software in grado di utilizzare i fra-
me dei video mandati alle centrali 
operative e, soprattutto, una forma-
zione specializzata per il persona-
le.” Per questo l’auspicio del leader 
nazionale del SAPPE “è che presto 
anche l’Abruzzo possa disporre di 
un numero sufficiente di poliziotti, 
adeguatamente preparati, formati e 
specializzati ed esperti nell’utilizzo 
e nella gestione dei droni sia in otti-
ca preventiva che repressiva”.   

nato Capece evidenzia come anche 
questi ultimi eventi “confermano 
tutte le ipotesi investigative circa 
l’ormai conclamato fenomeno di 
traffico illecito a mezzo droni, fe-
nomeno questo favorito anche dalla 
libertà di movimento dei detenuti a 
seguito del regime custodiale aper-
to e delle criticità operative attuali, 
in cui opera la Polizia Penitenziaria, 
con dei livelli minimi di sicurezza. 
Il compiacimento del SAPPE va 
al personale del Reparto di Polizia 
Penitenziario di Teramo”. Capece 
evidenzia che “il problema dell’in-
troduzione di telefoni in carcere è 
da tempo noto e conosciamo bene 
la sua portata che, al giorno d’oggi 
è davvero significativa e continua 
a crescere giorno dopo giorno. Ci 
preoccupa non solo il loro utiliz-
zo per scopi illeciti all’esterno del 
carcere, come più volte riscontrato 
nelle attività di indagine che vengo-
no svolte quotidianamente nei pe-
nitenziari e sul territorio nazionale, 
ma anche il vero e proprio commer-
cio che è presente all’interno delle 
mura dove uno smartphone ceduto 
tra detenuti moltiplica vertiginosa-
mente il proprio valore, diventando 
fonte di ingenti guadagni illeciti 
per chi riesce a gestirne il commer-
cio”. Il sindacalista rammenta che 
“dal 2020, introdurre un cellulare 
in carcere è un reato punibile con 
una pena che va da uno a quattro 
anni, ma il continuo aumento dei 
sequestri dimostra che non è un 
deterrente sufficiente ad arginare il 
fenomeno. A nostro avviso servo-
no interventi concreti finalizzati ad 
attualizzare il concetto della pena e 
della sua esecuzione ai giorni no-
stri, alle tecnologie di oggi e all’at-
tuale realtà penitenziaria, fatta - tra 
l’altro - di detenuti sempre più vio-
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Teramo, Polizia di Stato e Airbnb, 
consigli per evitare truffe online

Polizia di Stato e Airbnb i consi-
gli per evitare le truffe online, con 
Marco Camisani Calzolari testi-
monial, per prenotare le vacanze in 
sicurezza.
 Dalle frodi con le carte di credito 
al phishing sui social media, Gen 
Z e Millennial sono a maggior ri-
schio di cadere vittime di raggiri.
 
Continua a crescere il fenomeno 
delle truffe online. Nonostante si-
ano generazioni native digitali, a 
sorpresa a essere maggiormente 
vittime di questi fenomeni, dalle 
frodi con carte di credito al phi-
shing, sono Gen Z e Millennial e 
non i senior. È quanto emerge dalle 
evidenze di Polizia di Stato e Ai-
rbnb che, alla vigilia dell’estate e 
delle prenotazioni delle vacanze, 
hanno rinnovato la collaborazione 
per aiutare i cittadini a riconoscere 
ed evitare i malintenzionati in rete. 
Il testimonial della campagna è 
Marco Camisani Calzolari, che già 
collabora con la Polizia di Stato sul 
tema delle truffe online.
 
L’identikit della vittima
Secondo il Report 2023 delle atti-
vità della Polizia Postale e per la 
Sicurezza Cibernetica, l’anno scor-
so si è registrato un considerevole 
aumento dei tentativi di truffa onli-
ne in Italia, con una crescita di que-
sti reati del 6% dal 2022 al 2023 
e un conseguente incremento del 
denaro sottratto, che è passato da 
114 milioni di euro a 137 milioni 
(+20%). Sono invece 2.500 i siti 
di phishing individuati e bloccati 
da Airbnb solamente negli ultimi 
12 mesi. Anche se nate e cresciute 
nell’era digitale, le nuove genera-
zioni sono meno attente quando si 

tratta di sicurezza online. Secondo 
Consumerismo, 1 italiano su 5 di-
chiara di aver subìto almeno una 
truffa mentre faceva acquisti in 
rete, percentuale che sale al 33,1% 
nella fascia d’età 25-34 anni: ciò si-
gnifica che 1 giovane su 3 è caduto 
nelle “trappole” dell’e-commerce. 
L’Italia non fa eccezione rispetto 
all’Europa, come evidenziano le in-
dagini di Airbnb:
 
●       Nel Regno Unito, i giovani tra 
i 18 e i 34 anni sono stati truffati più 
di ogni altra fascia di età e più di un 
terzo (34%) non saprebbe a chi ri-
volgersi per chiedere aiuto qualora 
venisse truffato.
●       In Spagna, la maggior par-
te dei Baby Boomer (60%), Gen X 
(55%) e Millennial (56%) utilizza 
una password diversa per ogni ac-
count online, mentre la percentuale 
scende fino alla metà (50%) se si 
considera la Gen Z.
●       Nei Paesi Bassi, quasi un ter-
zo degli utenti in fascia 18-24 anni 
(31%) e tra i 25 e i 34 anni (33%) è 
disponibile a pagare le vacanze con 
un bonifico bancario, una modalità 

di pagamento meno sicura, rispetto 
ad appena il 14% dei 55-64enni e il 
14% degli over 65.
●       In Francia, quasi un quarto 
(23%) degli utenti utilizzerebbe un 
social network per pagare o preno-
tare un alloggio per le vacanze, un 
contesto nel quale i truffatori po-
trebbero prendere di mira le vittime 
con offerte troppo allettanti per es-
sere vere.
 
Anche se l’opinione comune è che 
i Baby Boomer siano i più a rischio 
truffa, nella realtà i Millennial am-
mettono di essere disposti ad az-
zardare acquisti d’impulso se ciò 
comporta un risparmio in termini 
economici; le persone di questa fa-
scia d’età, infatti, sono più propen-
se a mettersi d’accordo al di fuori 
delle piattaforme di prenotazione 
affidabili, esponendosi in questo 
modo a un maggiore rischio che 
qualcosa vada storto. Infine, l’atti-
tudine rilassata nei confronti dei so-
cial media che si frequentano ogni 
giorno può essere tra le cause che 
espongono i più giovani alle brutte 
sorprese.
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Valentina Reino, Responsabile re-
lazioni istituzionali di Airbnb Italia, 
ha dichiarato: “Ci troviamo nel pie-
no del periodo delle prenotazioni; 
questa iniziativa vuole aiutare le 
persone a capire quali siano i cam-
panelli d’allarme da cogliere e le 
buone pratiche da adottare. Quando 
si tratta di prenotare su Airbnb, in-
coraggiamo i nostri ospiti a comu-
nicare, prenotare e pagare solo sul-
la piattaforma, dove le transazioni 
sono sicure e possono contare anche 
su AirCover, il nostro programma 
assicurativo a tutela di host e ospiti. 
La grandissima parte dei tentativi di 
raggiro avviene infatti fuori dal no-
stro sito”.
 
“Negli ultimi anni si sta assistendo 
ad un costante aumento nel settore 
dei reati finanziari commessi onli-
ne, solo nel 2023 la Polizia Posta-
le ha trattato oltre 16mila casi, tra 
cui quelli legati alla prenotazione 
di case vacanza, pacchetti e titoli di 
viaggio. Sebbene la maggior parte 
delle truffe si realizzino al di fuori 
delle piattaforme di prenotazione 
di viaggi, anche in tale settore ri-
scontriamo significative evidenze, 
specialmente in coincidenza dei 
periodi di punta per la pianificazio-
ne delle vacanze. Sono tipologie 
di raggiri che, con un’adeguata e 
costante opera di sensibilizzazio-
ne verso gli utenti, possono essere 
riconosciuti ed evitati, e in tale di-
rezione è massimo l’impegno del-
la Polizia Postale. Per tale motivo, 
apprezziamo e rinnoviamo la colla-
borazione con Airbnb nella preven-
zione di tali reati.” Massimo Bru-
no, Primo Dirigente della Polizia 
di Stato e Direttore della Divisione 
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Financial Cybercrime del Servizio 
Polizia Postale e per la Sicurezza 
Cibernetica.  
  
Come evitare le truffe online: i con-
sigli
 
1.     Controllate l’indirizzo del sito 
web. Che si utilizzi un computer o 
uno smartphone, meglio verificare 
di stare prenotando attraverso la 
piattaforma ufficiale. La soluzione 
è utilizzare l’app Airbnb o andare 
direttamente sul sito web per assi-
curarsi di essere sul sito ufficiale 
(www.airbnb.it).
2.     Non cliccate su link scono-
sciuti. L’utilizzo rilassato dei social 
media può contribuire a esporre gli 
utenti al rischio di truffa. Se non si 
è sicuri che un messaggio o un post 
provengano da un’azienda ricono-
sciuta, non condividere o interagire 
con essi e non cliccare su eventuali 
link presenti. Airbnb fornisce del-
le linee guida su come identificare 
un link o un’e-mail autentica della 
piattaforma.
3.     Diffidate di offerte troppo con-
venienti o richieste di caparra. Con 
il costo della vita che tende ad au-
mentare, molti consumatori sono a 
caccia di offerte vantaggiose; ma se 
un’offerta o un annuncio sembrano 
troppo belli per essere veri, potrem-
mo essere di fronte a una truffa. In 
questo caso è consigliabile prender-
si tutto il tempo necessario per esa-
minare i dettagli dell’annuncio e le 
recensioni esistenti, soprattutto se 
viene messa fretta per il pagamento.
4.     Non pagate mai con bonifico 
bancario. Si tratta di uno strumen-
to di pagamento non consentito da 
Airbnb. Meglio utilizzare la carta 
di credito, che offre più tutele. Se 

si riceve la richiesta di pagare un 
viaggio tramite bonifico bancario, 
criptovalute o carte regalo, è molto 
probabile che si tratti di una truffa.
5.     Prenotate, pagate e comuni-
cate solo sulla piattaforma. Alcuni 
utenti potrebbero essere attratti dal-
la proposta di trattare privatamente 
fuori dal portale per risparmiare. 
Tuttavia, questo non consente di 
usufruire delle garanzie Airbnb, che 
non riconosce i pagamenti effettua-
ti dagli ospiti fino a 24 ore dopo il 
check-in, mentre AirCover per gli 
ospiti fornisce una protezione per 
alcune possibili evenienze.
6.     Controllate le recensioni. Leg-
gere le opinioni di altri ospiti è utile 
per farsi un’idea più precisa prima 
di prenotare, controllando le valu-
tazioni e le recensioni e leggendo 
attentamente la descrizione dell’an-
nuncio. Inoltre è possibile porre do-
mande all’host tramite la messag-
gistica sulla piattaforma prima di 
bloccare le date.
7.     Comunicate con l’host. A preno-
tazione effettuata, prima di mettersi 
in viaggio, è preferibile contattare 
l’host per prendere accordi sull’ar-
rivo, e verificare eventuali necessità 
particolarmente importanti. In caso 
di mancanza di risposta, contattate 
subito il servizio clienti.
8.     Come segnalare un dubbio nel 
modo giusto. Su Airbnb, gli utenti 
possono segnalare messaggi con-
troversi direttamente dalla messag-
gistica interna, mentre casi sospetti 
possono essere segnalati tramite 
una bandierina presente su ciascun 
annuncio. Se si è effettuato un pa-
gamento fuori dal sito, è necessario 
contattare subito l’assistenza clienti 
che è a disposizione 24 ore su 24, 7 
giorni su 7.

Teramo, Polizia di Stato e Airbnb, 
consigli per evitare truffe online
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Dando riscontro alle diffide di Mare Libero rivolte ai 
comuni costieri che hanno prorogato le concessioni 
balneari, l’Autorità Garante della Concorrenza e del 
Mercato ha deliberato i primi ricorsi ai TAR, Tribunali 
Amministrativi Regionali, contro i primi 21 comuni , 
precisamente di Chioggia in provincia di Venezia, di 
Carrara, di Cervia e del suo capoluogo Ravenna, di 
Misano Adriatico in provincia di Rimini, di Camaiore, 
Forte dei Marmi, Pietrasanta e Viareggio in Versilia 
(provincia di Lucca), di Pescara, di Fossacesia e Va-
sto in provincia di Chieti, di Grosseto, di Fiumicino 
in provincia di Roma, di Formia e Gaeta in provincia 
di Latina, di Camerota, Minori, Sapri e Pontecagnano 
Faiano in provincia di Salerno, e di Ginosa in provin-
cia di Taranto.

Pur ricordando che le concessioni sono comunque sca-
dute e che vanno considerate tali, l’Autorità ha deciso 
di non presentare ricorso ma di tenere sotto osserva-
zione quei comuni che, pur prorogando, abbiano già 
indetto le gare.

Mare Libero non si stancherà mai di dirlo: “le conces-
sioni balneari sono scadute, i giudici hanno stabilito 
che le proroghe vanno ignorate perché sono contrarie 
al diritto dell’Unione Europea. Quindi, quest’estate, 
a nessuno potrà essere impedito di piantare il proprio 
ombrellone o stendere il proprio asciugamano nelle 
spiagge che sono illegittimamente ancora occupate 
senza titolo dalle strutture di lidi e stabilimenti.

Mare Libero “Proroghe scadute concessioni balneari”

Anzi, ricordiamo che, come ha chiarito più il Consiglio 
di Stato, l’obbligo e quindi anche la responsabilità di 
disapplicare, cioè di ignorare, qualsiasi proroga, spetta 
a tutti gli organi e funzionari di Stato ed enti locali, 
che ne dovranno quindi rispondere personalmente in 
eventuali procedimenti giudiziari.

Il governo emetta subito il decreto per il riordino del 
demanio marittimo, prevedendo il 50% di spiagge 
libere in ogni comune e bandi che non riconoscano 
indennizzi né altri vantaggi ai concessionari uscenti, 
perché in questo modo si eluderebbe il principio di re-
ale imparzialità delle gare, come già più volte sottoli-
neato dalle autorità competenti”.

Riportiamo quello che si legge nel sito di Mare Libero 
a proposito di concessiini balneari.
“La sentenza del Consiglio di Stato n.3940 del 30 Apri-
le 2024 ha confermato, ancora una volta, dopo le molte 
altre sentenze della giustizia amministrativa di questi 
ultimi anni, a partire da quelle cosiddette “gemelle” 
del 9.11.2021, non solo la scadenza inderogabile del-
le concessioni demaniali marittime al 31.12.2023, con 
l’obbligo  per le pubbliche amministrazioni di disap-
plicare eventuali provvedimenti legislativi di proroga, 
ma ha ribadito che in Italia la risorsa “spiaggia” è og-
gettivamente scarsa e soprattutto esorta a dare imme-
diatamente corso a procedure di gara, realmente con-
correnziali, per riassegnare le concessioni.
La conseguenza pratica di tutto ciò è :

www.radioadriatico.altervista.com
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1)  risultano privi di efficacia tutti quei provvedimenti 
di proroga che le amministrazioni comunali in massa 
avevano emanato alla fine di dicembre 2023 per ga-
rantire ai concessionari scaduti di poter continuare co-
munque a operare sulle spiagge anche nel 2024. Tra-
dotto: le concessioni è come se non esistessero e con 
esse tutti i diritti che gli ex-concessionari vantavano su 
quelle spiagge.

2) ora quelle stesse spiagge sono tornate ad essere li-
bere e chiunque può piantarvi un ombrellone o stende-
re un asciugamano, senza che nessuna autorità possa 
impedirlo.

Ovviamente, con la stagione balneare appena inizia-
ta e gli stabilimenti pronti, si prospetta un caos dif-
ficilmente gestibile, la cui responsabilità va attribuita 
in toto ai governi, nessuno escluso, i quali dal 2010, 
anno in cui è stata recepita dell’Italia la famosa Di-
rettiva Bolkestein, che, come noto, prevede procedure 
pubbliche, competitive e trasparenti per l’assegnazio-
ne delle concessioni, hanno invece sempre preferito 
rinviare la gare, prorogando quelle in essere dappri-
ma fino al 2015, poi al 2020 e poi addirittura al 2033, 
quest’ultima fortunatamente annullata.
Le proroghe, va detto, sono frutto soprattutto della in-
fluenza che la categoria delle imprese balneari ha da 
sempre esercitato sulla politica, tanto che nel tavolo 
tecnico interministeriale istituito lo scorso anno dalla 
Presidenza del Consiglio dei Ministri per esaminare 

il dossier concessioni, sedevano a pieno titolo anche 
i rappresentanti di categoria delle imprese balneari, 
come se si trattasse di un affare privato tra esse e lo 
Stato e non della gestione di un bene pubblico. Sco-
po principale del tavolo: dimostrare l’indimostrabile, 
ovvero che le spiagge italiane sarebbero praticamente 
quasi tutte libere e che quindi si potrebbero rilasciare 
altre concessioni, queste sì con procedura competitiva, 
senza però toccare quelle già esistenti.

Il rapporto prodotto dal tavolo, con calcoli che inclu-
devano tra le spiagge anche le scogliere e i porti, è 
stato rispedito al mittente dalla Commissione Europea, 
che ha iniziato nel frattempo una procedura di infra-
zione contro l’Italia per inadempienza della Direttiva 
Bolkestein, con il rischio della conseguente salatissi-
ma multa.
Il Coordinamento Nazionale Mare Libero APS, dal 
2019 impegnato sul tema (anche con una petizione al 
Parlamento Europeo), ha iniziato già dai primi giorni 
del 2024 a inviare diffide a quei comuni che avevano 
emanato delibere o altri atti di proroga, informando 
tutti gli Enti e le Amministrazioni pubbliche interessa-
te, in primis l’Autorità Garante per la Concorrenza e il 
Mercato – AGCM.
L’AGCM, che per prima aveva rilevato già nel 2008 il 
contrasto delle norme italiane con la Direttiva Bolke-
stein, negli ultimi mesi ha intimato a sua volta ai Co-
muni di bandire le gare, impugnando in decine di casi 
i provvedimenti di proroga dinanzi ai TAR”.
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lista “Giulianova Turismo”: Paolo 
Giorgini, a cui sono state attribui-
te le deleghe a Bilancio, Personale, 
Verde Pubblico, Società parteci-
pate, Mercato ittico; Nausicaa Ca-
meli, che si occuperà di Politiche 
comunitarie e Fondi Pnrr, Ufficio 
Europa, Cultura, Ambiente, Green 
Economy, Rapporti con le associa-
zione culturali e di quartiere; Mar-
co Di Carlo, che resta assessore al 
Turismo, Manifestazioni e Grandi 
eventi, Polizia locale, Viabilità e 
trasporti.
Il Sindaco, ringraziando chi si è im-
pegnato con successo nel preceden-
te mandato amministrativo, ha pre-
cisato che Giampiero Di Candido, 

Giulianova, presentata la nuova giunta comunale

Presentata a Giulianova la nuova 
giunta comunale. Il Sindaco Jwan 
Costantini ufficializza pubblica-
mente le deleghe e si dice certo del 
valore di una squadra che rispec-
chia la volontà popolare ed ha tutti i 
numeri per fare bene.

La migliore di sempre. Per il Sinda-
co Jwan Costantini la giunta comu-
nale, presentata sabato 29 giugno in 
sala consiliare, è una squadra che 
dimostrerà da subito di poter fare 
cose importanti e di saperle fare 
bene.
Dopo aver formulato gli auguri di 
un buon lavoro, l’ufficializzazione 
delle deleghe, assegnate nel rispetto 
della volontà popolare.
A Matteo Francioni (FdI) vanno la 
carica di Vice Sindaco e le deleghe 
a Lavori Pubblici, Manutenzioni, 
Edilizia scolastica, Grandi opere 
pubbliche ed Opere strategiche; 
Lidia Albani (FI) conferma le de-
leghe detenute nella precedente 
consiliatura: Politiche sociali, Poli-
tiche della Casa, Pari Opportunità, 
Politiche dell’ Infanzia, Protezione 
Civile, Politiche giovanili, Gemel-
laggi, Servizi cimiteriali, Pubblica 
Istruzione. Tre gli assessori della 

Soccorsa Ciliberti e Paolo Vasanel-
la, quest’ultimo presente alla con-
ferenza stampa di questa mattina, 
resteranno consulenti privilegiati e 
saranno coinvolti in tutte le scelte 
strategiche.
Il Primo cittadino ha tenuto per sé 
le deleghe ad Urbanistica e Com-
mercio, ed ha affidato al giovane 
consigliere Federico Montebello 
( Obiettivo Giulia_Nova) le dele-
ghe a Sport e impianti sportivi. Il 
più votato della stessa lista, Rober-
to Mastrilli, è stato indicato quale 
Presidente del Consiglio comunale. 
Sarà eletto venerdì prossimo, 5 lu-
glio, nel corso del primo Consiglio 
Comunale, in piazza Buozzi.
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Si intitola “Le favole della 
saggezza”il primo di sette spettacoli 
della ventesima edizione della ras-
segna Fiabe al Parcoa cura del Tea-
tro dei Colori con la direzione arti-
stica di Gabriele Ciaccia, che torna 
anche per l’estate 2024 a Pineto, al 
Parco della Pace. La rappresenta-
zione, diretta da Giovanna Faccio-
lomessa in scena dalla compagnia I 
Teatrini di Napoli, in collaborazio-
ne con l’Università “Federico II”, è 
basata su storie narrate da Esopo, 
Fedro e La Fontaine e andrà in sce-
na il prossimo 2 luglio alle 21,15. 
Lo spettacolo è ambientato nelca-
poluogo campano, ai piedidi un 
ulivo dell’Orto Botanico. I protago-
nisti di queste favole dialogheranno 
dal vivocon percussioni e gioiose 
sonorità. I personaggi tramandano 
insegnamenti sagaci e gli animali 
protagonisti sono portatori di vizi e 
virtù.Il festival di teatro per ragazzi 
animerà il Parco della Pace sem-
pre di martedì, nei mesi di luglio e 
agosto e in caso di pioggia, le rap-
presentazioni saranno ospitate nel-
Teatro polifunzionale. L’iniziativa 
è patrocinata dal Comune di Pineto 
e ha il supporto del Ministero del-
la Cultura e della Regione Abruz-
zo e gode del patrocinio diUnima 
Italia,Agis-Atf (AssociazioneTeatri 

Pineto, Fiabe al Parco - Le Favole della saggezza

miglie, particolarmente apprezzato 
e voluto da tutte le Amministrazio-
ni comunali che negli anni si sono 
succedute e di questo siamo molto 
grati e riconoscenti”. 
 
“Fiabe al Parco – dichiarano l’as-
sessora alla Cultura Jessica Mar-
tella e il consigliere delegato alle 
manifestazioni Pierpaolo Cantoro 
del Comune di Pineto – è una ini-
ziativa molto apprezzata e impre-
scindibile per l’estate pinetese. In 
questi 20 anni non solo sono state 
tante le compagnie e gli artisti che 
si sono esibiti a Pineto, ma sono 
state tantissime le famiglie che si 
sono emozionate con i vari spetta-
coli proposti. Tanti genitori, nonni 
e bambini, ma non soltanto, ogni 
anno scelgono di sognare con le 
storie proposte. Molte di queste fa-
miglie sono in vacanza e provengo-
no da tante regioni italiane e anche 
dall’estero. Un plauso va dunque al 
Teatro dei Colori e al direttore arti-
stico Gabriele Ciaccia per l’ottimo 
lavoro svolto. Siamo felici di poter 
riproporre anche quest’anno questo 
progetto che, unitamente alle altre 
iniziative culturali in programma, 
contribuiranno a rendere l’estate pi-
netese ricca di stimoli culturali per 
ogni età”.

di figura italiani), Italia Festival e 
Assitej (International Association 
of Theatre for Children and Young 
People).
Il  9 luglio  sarà di scena ”Bianca-
neve”, spettacolo di teatro di figura 
di e con Giancarlo Vulpes e Ada 
Mirabassi, una nuova produzione 
di Tieffeudi Perugia. Il 16 luglio sul 
palco il Teatro dei Colori di Avez-
zano con “LaSinfonia dei Giocat-
toli” con la regia di Valentina Ciac-
cia. Il 23 luglio spazio a “Qinlong! 
Il drago verde” della compagnia di 
LecceLe Giravolte, spettacolo di-
retto daFrancesco Ferramosca. Si 
proseguirà il 30 luglio con Arterie 
Teatrodi Molfetta che porterà in 
scena “La bella e la bestia” con la 
regia di AlessandraSciancalepore. 
Ad agosto ci saranno due appun-
tamenti: il 20 ci sarà “Ilupi sono 
cattivi...solo nelle favole” conLa 
Gru Teatro di Fermo, mentre il 27 
in scena “Il drago dalle sette teste” 
conI Pupi di Stac di Firenze. 
“In questi 20 anni – dichiara Ga-
briele Ciaccia - sono state ospita-
te a Pineto 150 compagnie e 600 
artisti e tecnici, italiani ed esteri, 
che si sono espressi in tutti i lin-
guaggi del teatro. Il festival è stato 
un prototipo di progetto artistico e 
turistico rivoltoi bambini e alle fa-
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Roseto, Pallacanestro conferma 2024 / 2025

coach Franco Gramenzi
La Pallacanestro Roseto in una nota comunica il pro-
seguimento del rapporto professionale con Franco 
Gramenzi, che sarà dunque il capo allenatore dei bian-
cazzurri anche nella stagione sportiva 2024/25.
Una stagione importante quella trascorsa condotta da 
Gramenzi, coincisa col primo posto in campionato 
(con finale playoff raggiunta) e Final Four di Coppa 
Italia, senza dimenticare la crescita gara dopo del pub-
blico del PalaMaggetti: questo sta a significare, oltre 
ai risultati sul campo, il grande rapporto creato giorno 
dopo giorno tra squadra, staff e tifosi.

Queste le parole di Coach Gramenzi in vista del suo 
secondo anno consecutivo sulla panchina rosetana: 
“Quella appena conclusa è stata una stagione straor-
dinaria, i tanti tifosi ci sono stati vicini anche nei mo-
menti più difficili. Era giusto restare qui a Roseto per 
proseguire il gran lavoro iniziato un anno fa e cercare 
di chiuderlo nel miglior modo possibile, perché questa 
piazza merita assolutamente la Serie A2”.

www.radioadriatico.altervista.com

Le Panthers Roseto in una nota comunicano di aver rag-
giunto un accordo con la giocatrice Eva Lizzi.Nata a Udi-
ne, classe 2003, Lizzi è un centro di 186 cm che si è for-
mata cestisticamente nella Libertas Basket School Udine, 
con la quale ha fatto il suo esordio in Serie A2 a soli 17 
anni. Nella stagione 2022/2023 ha disputato un altro cam-
pionato di A2, questa volta con la maglia della Women 
Apu Udine, concludendo con 3.2 punti in 10.6 minuti di 
utilizzo a partita. 
La scorsa stagione in Serie B, con la Polisportiva Libertas 
Cussignacco, Lizzi ha trovato tanto spazio e minutaggio, 
facendo registrare ottime statistiche con 14.6 punti di me-
dia in 27 partite disputate. 
La lunga friulana vanta anche diverse presenze sia con la 
Nazionale under 20 sia con la Nazionale 3x3. “Quando 
ho parlato con Eva l’ho trovata molto carica e pronta per 
questa sua prima esperienza esterna. – ha dichiarato coach 
Simone Righi – È consapevole che per lei sarà una grande 
occasione e sono convinto che può diventare una pedina 
importante nella nostra squadra”.
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Roseto, Panthers ingaggiano 
playmaker Lavinia Lucantoni

Le Panthers Roseto in una nota co-
municano di aver raggiunto un ac-
cordo con la giocatrice Lavinia Lu-
cantoni che diventa il primo nuovo 
innesto della stagione sportiva per 
il campionato di basket 2024/2025.

Nata a Roma, classe 2005, Lucan-
toni è una playmaker di 180 cm che 
ha fin qui svolto tutto il suo percor-
so cestistico nelle fila del Basket 
Roma. Nella stagione 2022/2023 è 
stata una delle assolute protagoniste 
della vittoria del campionato di Se-
rie B. L’anno seguente, alla sua pri-
ma esperienza in Serie A2 sempre 
con la maglia capitolina, ha fatto re-
gistrare ottime cifre (11.4 punti, 4.6 
rimbalzi e 2.7 assist) risultando, tra 
le giovani italiane, come una delle 
giocatrici più forti e futuribili.

A conferma di ciò, ha già diverse 
presenze con la Nazionale giovani-
le - partecipando agli Europei un-
der 18 del 2023 – e attualmente è 
in ritiro con la Nazionale under 20 
che prenderà parte agli Europei di 
categoria in Lituania nel prossimo 
mese di luglio.

“Lavinia è una delle giocatrici più 
importanti a livello giovanile nel 
panorama cestistico italiano. – ha 
dichiarato coach Simone Righi – 
Arriva a Roseto con l’obiettivo di 
fare il salto di qualità e di diventare 
una playmaker di livello. L’ho tro-
vata molto carica e motivata, le fac-
cio un grande in bocca al lupo per 
gli Europei under 20 e l’aspettia-
mo a Roseto per cominciare questa 
nuova avventura”.
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San Nicolò, approvato progetto Palazzetto dello sport

La Giunta comunale di San Nicolò, 
su proposta del Sindaco quale refe-
rente per la ricostruzione, ha appro-
vato il progetto esecutivo relativo ai 
lavori di sistemazione del Palazzet-
to dello sport.
L’intervento, finanziato dalla strut-
tura commissariale con 350.000 
euro a valere sui fondi sisma-neve, 
prevede in particolare il ripristino 
integrale della guaina di copertura e 
di tutte le parti ammalorate, andan-
do così a dare risposta all’esigenza 
di una ristrutturazione completa del 
tetto. 
“Come Amministrazione – sottoli-
nea il Sindaco Gianguido D’Alber-
to – siamo sempre stati consapevoli 
dell’importanza di realizzare un 
intervento definitivo su una strut-
tura sportiva polivalente che è rife-
rimento non solo per l’area di San 
Nicolò ma per tutta la città e che 
continuerà ad essere teatro di eventi 
e campionati di rilevanza naziona-
le. 
Per questo, dopo aver ottenuto, 
grazie a un lavoro coordinato con 
l’USR, il relativo finanziamento, 
abbiamo lavorato per arrivare al 
progetto esecutivo, definitivamente 

approvato in giunta nei giorni scorsi 
e propedeutico all’avvio dei lavori. 
Si è trattato di un percorso lungo, 
seguito dall’ex Assessore ai lavori 
pubblici, Giovanni Cavallari, ma 
che ci permetterà di sanare tutte le 
problematiche che l’impianto ha fin 
dalla nascita. 
Si porrà così fine a tutte le situazio-
ni di disagio che, purtroppo, hanno 
pagato in alcuni momenti le socie-
tà sportive, grazie ad un intervento 
organico e completo e che pone le 
basi per ulteriori investimenti sulla 
struttura”. 

“Con questo intervento andremo a 
realizzare la ristrutturazione com-
pleta del tetto – spiega l’Assessore 
allo sport Alessandra Ferri – andan-
do a risolvere tutti quei problemi 
che hanno spesso reso inutilizzabi-
le la struttura dalle diverse società, 
soprattutto quelle della pallamano e 
degli sport rotellistici. 

L’obiettivo è quello di far partire 
quanto prima i lavori, per consen-
tire alle società di vivere con mag-
gior tranquillità la prossima stagio-
ne sportiva”.
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ASD Lisciani Teramo Calcio a 
5 comunica che nella stagione 
2024/2025 Marco Passamonti ve-
stirà ancora la maglia biancorossa. 
Un rinnovo che si lega fortemente 
alla storia della realtà calcistica te-
ramana. 
Sarà la decima stagione insieme per 
la Lisciani e uno dei suoi pilastri 
più forti, anima e cuore in campo e 
fuori di un progetto che, passando 
attraverso gli ostacoli apparente-
mente più insormontabili, è giunto 
nel panorama nazionale. 
Nell’annata della promozione in 
Serie B, Passamonti ha siglato 5 
reti, di cui due pesantissime, ossia 
quella in Coppa Italia nazionale 

contro Bojano e soprattutto quel-
la in casa dell’Hatria Team nel big 

Teramo, Calcio a 5 LIsciani rinnova Marco Passamonti

match che ha dato il là alla fuga 
biancorossa.
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Si sta svolgendo in questi giorni la 28° edizione dei centri estivi dell’Atletica Vomano, che da qualche anno 
fanno parte del progetto “Edu Camp” del Comitato Olimpico Nazionale Italiano (Coni). 

Le attività si realizzano nelle sedi del villaggio Europa unita di Silvi; lido Azzurra e Papenoo a Roseto degli 
Abruzzi; lido Cesare a Giulianova; Locanda del Bastiano Guardia Vomano di Notaresco; hotel Ermocolle di 
Civitella del Tronto. 
Gli Educamp Coni sono centri sportivi multidisciplinari rivolti a giovani di età compresa tra i 5 ed i 14 anni 
che, nel periodo estivo, hanno la possibilità di sperimentare diverse attività motorie, pre-sportive e sportive con 
metodologie e strategie di formazione innovative, adeguate alle diverse fasce d’età. 

Da sempre l’Atletica Vomano è impegnata nella promozione dello sport e dell’attività fisica in generale come 
mezzo di prevenzione dalle malattie croniche e di lotta alle dipendenze giovanili e al disagio sociale. 

Durante i centri estivi dell’Atletica Vomano si impartiscono ai partecipanti lezioni sulle buone pratiche e sul 
fair play non solo nello sport, ma anche nelle relazioni sociali, grazie all’ausilio di tecnici sportivi adeguata-
mente formati e psicologi dello sport. 
Nei giorni scorsi, inoltre, con l’approssimarsi delle Olimpiadi di Parigi, i partecipanti dei centri estivi sono stati 
coinvolti in un un gioco di gruppo sul lungomare di Roseto che è terminato con la rappresentazione dei cerchi 
olimpici. 
L’Atletica Vomano nelle prossime settimane collaborerà fattivamente anche al progetto “Scuola estate itine-
rante” dell’Istituto comprensivo di Castellalto che prevede il coinvolgimento anche di altre società sportive del 
territorio delle discipline di basket, atletica, rugby, equitazione, calcio, vela e nuoto.

Roseto, Lido Papenoo ospita Edu Camp 
dell’Atletica Vomano 
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C’è di nuovo un saluto illustre da 
registrare in casa Teramo a Spicchi. 
Dopo gli “arrivederci” di coach 
Massimo Gramenzi e del direttore 
sportivo Davide Piliego un altro 
membro dello staff biancorosso, 
che nell’ultima stagione ha tra-
ghettato la Mediterranea Teramo 
verso una meritata salvezza, sce-
glie infatti di intraprendere un nuo-
vo percorso professionale. Coach 
Giorgio Palantrani ha così deciso 
di misurarsi in un nuovo contesto, 
interrompendo dopo 6 anni il rap-
porto di collaborazione con la Tera-
mo a Spicchi, iniziato prima come 
giocatore nell’allora Serie C Silver 
(stagione 2018/19) e proseguito poi 
come tecnico sia nel settore giova-
nile TaSp Young che in prima squa-
dra (come vice di coach Massimo 
Gramenzi e come assistente allena-
tore di coach Andrea Gabrielli) nel-
le ultime due stagioni in B.
Una decisione ponderata e sofferta 
per un professionista legato anche 

da grande amicizia con tutte le per-
sone coinvolte nella famiglia del-
la Teramo a Spicchi: “E’ stata una 
decisione non facile da prendere. 
Sono sincero. Ho avuto la possi-
bilità di iniziare ad allenare grazie 
alla TaSp qualche anno fa – que-
ste le parole di commiato di coach 
Giorgio Palantrani – e negli ultimi 
due anni mi sono potuto confronta-
re anche in uno staff senior di Serie 
B. Come allenatore devo tanto, se 
non tutto, alla Teramo a Spicchi. In 
questo periodo però è arrivata l’oc-
casione di fare un’esperienza fuori 
dal mondo della TaSp e ho deciso di 
rimettermi in gioco e provarci. Cre-
do che mi sia stata presentata una 
buona occasione per crescere e ho 
deciso di coglierla. Vediamo come 
andrà”.
Da una parte c’è quindi curiosi-
tà verso il futuro mentre dall’altra 
emerge il dispiacere nel dover la-
sciare un ambiente pieno di lega-
mi forti e amicizie: “Ripeto. Non è 

Teramo, coach Giorgio Palantrani lascia la TaSp

stato facile per me prendere questa 
decisione. Mi dispiace parecchio 
lasciare tutti i ragazzi che ho alle-
nato negli ultimi anni nel settore 
giovanile – conclude coach Palan-
trani –, in particolare modo i 2010. 
Con loro si è creato un gruppo bel-
lissimo, composto sia dai ragazzi 
che dai genitori. Spero però che la 
scelta fatta mi potrà ripagare per il 
futuro. Ora mi preme ringraziare 
l’instancabile Paolo Marini, rin-
grazio gli allenatori che hanno cre-
duto in me, in primis Nazzareno 
Taraschi. Se ho intrapreso questa 
attività alla Teramo a Spicchi buo-
na parte del merito è sua. Ringrazio 
i capi allenatore della Serie B con i 
quali ho collaborato e tutti i ragazzi 
del settore giovanile. Speriamo che 
si creino le possibilità di ritrovar-
ci prima o poi. Il mio è quindi un 
arrivederci e non un addio. Si dice 
così in questi casi ma è la sincera 
verità”.  
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Roseto, Braderm conferma il play Manolo Perella 
Il Roseto Basket 20.20 conferma con una 
nota stampa di aver rinnovato, per la sta-
gione 2024/2025, il contratto con l’atleta 
Manolo Perella, ricomponendo dunque la 
coppia di registi che ha concluso il passato 
campionato.
Playmaker classe 2004, è arrivato come 
Cocciaretto per la fase salvezza della sta-
gione da poco conclusa, dopo esperienze in 
Serie B con il Pescara Basket e in Serie B 
Nazionale con la NPC Rieti. Nelle otto pre-
senze in canotta Braderm, Perella ha tota-
lizzato 4,9 punti con il 64% da 2 e il 27% da 
3, cui ha aggiunto 1,9 rimbalzi e 1,4 assist 
in 16’ di impiego medio.
Giocatore energico ma ordinato, in uscita 
dalla panchina o in quintetto ha dimostrato 
grande attitudine in difesa e capacità di col-
pire in attacco, risultando autore di alcune 
giocate importanti. Tra le migliori presta-
zioni si ricorda infatti quella in trasferta ad 
Isernia, che ha lanciato il 20.20 verso la sal-
vezza. Considerata la sua giovane età, non 
potrà che fare ancora meglio.
Queste le parole di Perella dopo la confer-
ma: “Sono felice che dopo il breve periodo 
passato insieme la società e il coach abbia-
no voluto rinnovare la fiducia nei miei con-
fronti. Sono molto carico all’idea di comin-
ciare, ritrovare i vecchi e conoscere i nuovi 
compagni, e toglierci ancora più soddisfa-
zioni della passata stagione.”
Queste le parole di coach Castorina: “Con-
fermiamo un altro tassello importante nella 
costruzione della squadra, perché Manolo 
ha già dimostrato le sue qualità nello scor-
cio finale del campionato scorso. È un at-
leta di energia sia offensiva che difensiva, 
che può ricoprire naturalmente i ruoli di 
guardia e playmaker. Sono contento che 
abbia accettato di proseguire il suo percor-
so con noi in quanto è un ragazzo con ampi 
margini di crescita e con grande voglia e 
determinazione a migliorarsi”.
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Le Panthers Roseto in una nota 
comunicano di aver raggiunto un 
accordo con la giocatrice Lucrezia 
Coser. Nata a Trento, classe 1998, 
Coser è un’ala di 177 cm che si è 
formata cestisticamente tra le fila 
della Cestistica Rivana dove ha 
giocato per quattro stagioni tra 
Serie A3 e Serie B. Giocatrice di 
qualità, che sa abbinare fisicità e 
atletismo a un ottimo tiro, Lucrezia 
ha caratteristiche che la rendono in 
grado di poter coprire il ruolo di 
ala grande ma, all’occorrenza, an-
che quello di ala piccola. Nella sta-
gione 2018/2019 fa il suo giovane 
esordio in Serie A2 con la maglia di 
Ponzano per poi trasferirsi ad Alpo, 
l’anno successivo, dove disputa i 
playoff promozione per la Serie A1. 
Coser aumenta ulteriormente il suo 
bagaglio tecnico e nella stagione 
2021/2022 viene ingaggiata da Vi-
garano, dove fa registrare 8,3 punti 
e 10 rimbalzi di media. L’anno se-
guente la lunga trentina si trasferi-
sce a Broni. Con la squadra lom-

Roseto, Panthers Roseto ingaggiano Lucrezia Coser

barda incrementa la sua esperienza 
dentro e fuori dal campo (venendo 
nominata vice capitana), disputan-
do due ottimi campionati, entram-
bi conclusi con il raggiungimento 
dei playoff. Nell’ultima stagione ha 
realizzato 7,7 punti e catturato 6,8 
rimbalzi di media, confermandosi 
come una delle giocatrici più co-

stanti e solide della Serie A2.
“Lucrezia sarà una giocatrice im-
portantissima nella nostra squadra. 
– ha dichiarato coach Simone Righi 
– La sua grinta, la sua energia e la 
sua voglia di migliorarsi saranno 
elementi fondamentali dai quali le 
giovani dovranno trarre ispirazio-
ne”.
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POLICE
Every breath you take

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.
Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1983 con il brano 
“Every breath you take”, eseguito 
dai Police

Anno 1983, scritta da Sting, cover 
dei Boyce Avenue, cover di Josè 
Feliciano, Max Oazo, Emmerson 
Nogueira, Boyce Avenue, Hannah 
Huston, Harriet, UB40, Jaclyn Mc 
Spadden, Music Travel Love, Rock 
Patrol, Eleven, Emily Linge, Imi2, 
Gospel choir, Katie Kittermaster, 
Amanda Wood, Karen Souza, Punk 
Goes Pop, The Bad Plus. Ashley 
Monroe & Tyler Cain, Judith Mc 
Naught, Imagine Dragons, Deep 
Chills, e tantissime altre cover, Non 
è una canzone d’amore, descrive il 
lato oscuro delle relazioni, e la sen-
sazione di essere sempre giudicati 
e osservati dal compagno, l’amore 
non è sempre romantico e dolce, ma 
a volte può essere anche doloroso 
e oppressivo, sentimenti di gelo-
sia, insicurezza e possessività che 
sorgono quando un amore finisce, 
qualunque cosa faccia l’altra perso-
na, lui la terrà d’occhio, un senso di 
proprietà e controllo; ogni respiro, 
movimento, legame, passo, ogni 
sorriso, ogni barriera che innalzi, io 
starò a guardarti.
LUCREZIA BEHA – Sei il mio 
pensiero, l’angoscia e l’ossessione, 
il tormento e la tortura, la croce e il 
chiodo fisso, sei il calvario del mio 
cuore.
ANTHONY HOPKINS – L’amore 

è passione, ossessione: Qualcuno 
senza cui non vivi.
HENRY FREDERIC AMIEL – La 
vita è troppo breve per buttarla via 
a inseguire un amore impossibile.
MARCO TREVISAN – L’osses-
sione è la forma più distruttiva di 
schiavitù mentale che l’uomo spe-
rimenta in vita, infatti contamina il 
sentire con l’odio e l’agire con la 
distruzione dell’oggetto ossessio-
nante.
FRANCO FIORI – 02/06/1977 Da; 
“Ho visto...” Ho visto uomini da ri-
comporre scendere nel vortice del 
fuoco accecati dalle illusioni, mura 
di pietre scosse dal silenzio senza 
resa, quando il futuro rimanda ad 
altri, lo spazio a portata di mano è 
altrove”.
REMOZIONI: - Se vuoi che torni, 
devi solo lasciarla libera di vivere 
la sua vita, è l’unico modo possi-
bile per cercare di riconquistarla, 
l’ossessione per lei condurrà alla 
tua autodistruzione, e le sue paure 
diventeranno una sua forza per al-
lontanarsi da te.
STING – THE POLICE  - 

 EVERY BREATH YOU TAKE
Ogni respiro che prendi
Ogni respiro che prendi 
Ogni movimento che fai 
Ogni legame che rompi 
Ogni passo che fai 
Io starò a guardarti. 
Ogni singolo giorno 
Ogni parola che dici 
Ogni gioco che fai 
Ogni notte che rimani 
Io starò a guardarti. 
Oh non riesci a vedere 
Che mi appartieni? 
Quanto soffre il mio povero 
cuore ad ogni passo che fai. 
Ogni movimento che fai 
Ogni promessa che tradisci 
Ogni sorriso che fingi 
Ogni barriera che innalzi 
Io starò a guardarti. 
Da quando te ne sei andata mi sono smarrito 
senza lasciar traccia.. 
Sogno di notte, riesco solo a vedere il tuo viso. 
Mi guardo intorno ma sei tu che non posso so-
stituire. 
Io continuo a piangere, piccola, piccola ti pre-
go... 
Ogni movimento che fai 
Ogni promessa che rompi 
Ogni sorriso che fingi 
Ogni barriera che innalzi 
Io starò a guardarti. 
Ogni movimento che fai 
Ogni promessa che rompi 
Ogni sorriso che fingi 
Ogni barriera che innalzi 
lo starò a guardarti
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Roseto... di una volta
(immagine di una cartolina d’epoca)

Lungomare centrale
(anni ‘50)
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4
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